

## Educación Estética - Teatro - Primer Año

Con los alumnos de primer año trabajamos durante varias clases en la preparación del Acto del Día del Respeto por la Diversidad Cultural Americana.

Partimos del debate acerca de la diversidad e hicimos escenas con la consigna 21guales, pero diferentes".

Luego, a partir de pensar e investigar sobre sus propias raíces familiares y de lo que estuvimos trabajando en relación a los pueblos que conforman la identidad nacional, le fuimos dando forma a una pequeña versión de lo que para nosotros podría ser "El árbol genealógico argentino".

Finalmente, el miércoles 15 de octubre por la mañana, realizamos el Acto. Hay que destacar que la instancia de muestra es tan sólo un punto en el proceso de lo trabajado durante el año. Fue interesante, en este sentido, observar el crecimiento de todos y cada uno de los alumnos en la materia desde marzo hasta la fecha.

## Educación Estética - Teatro - Segundo Año

Para este trimestre, con los alumnos de Segundo Año partimos de un debate acerca de "La Paz". Luego leímos el "Manifiesto de Arte por la Paz", que acompañó al recientemente inaugurado espacio de Arte por la Paz de Argentina, y debatimos acerca del arte como posible herramienta de transformación social.

Luego, en grupos, elaboraron escenas en las cuales el arte era un elemento que transformaba, extraordinariamente, una determinada situación.

Aquí algunas fotos de las escenas.





